
LUOHE DAILY

中共漯河市委机关报
国内统一刊号：CN41-0014

邮发代号：35-53

2017年5月31日
星期三 农历丁酉年五月初六

投稿信箱：lhrb001@163 .com

今日8版 总第7110期

漯河日报社出版

网址：http://www.lhrb.com.cn

社长 甘德建 总编辑 杨志有 ■值班编委：李艳丽 雷会玲 ■质量总监：秦献礼 ■编辑：高 杰 ■校对：吴岩霞 零售价：1.5元 广告经营许可:4111004000038

本报新闻热线：13903957000 3139148 广告办理：3132295 本报地址：河南省漯河市淞江新区新闻大厦 邮政编码：462001 手机报订阅方式：发送lhsjb到10658300（3元/月） 漯河发布手机客户端咨询电话：13938035123

本报讯（记者 梁晓峰 熊
勇力） 5月26日至27日，我市举
行2017年第一次环保攻坚集中督
导观摩活动。市委书记马正跃，
市委副书记、市政府代理市长蒿
慧杰带队深入各县区进行现场观
摩，并召开全市环保攻坚集中督
导观摩讲评暨推进会议，贯彻落
实全省环境污染防治攻坚工作电
视电话会议精神，对督导观摩情
况进行讲评，对环保攻坚工作进
行再动员再部署、再加压再推
动。马正跃、蒿慧杰出席会议并
讲话。省环保厅总工程师、省环
保攻坚第五督导组组长李维群到
会指导。市委副书记、市委政法
委书记王勇主持会议并通报督导
观摩结果。市委常委、宣传部部
长、副市长周新鹤对督导观摩作
点评。市领导李亦博、孔祥智、
赵坤炎、胡新峰参加观摩或出席
会议。

5 月 26 日，督导观摩组先后
来到西城区、源汇区、经济技术
开发区、舞阳县、临颍县、郾城
区、市城乡一体化示范区、召陵

区，通过明察暗访、听取汇报等
方式，对环境保护重点工作攻坚
突破情况进行集中观摩，并对各
县区、市直有关单位环保攻坚突
破工作进行评价打分。

5 月 27 日，市委、市政府召
开全市环保攻坚集中督导观摩讲
评暨推进会议。

马正跃在讲话中指出，要务
必保持清醒。就是既要看到成
绩、更要看到问题，以强烈的危
机意识和紧迫感推进环保攻坚。
今年以来，经过全市上下的共同
努力，我市环境质量持续提升，
实现了年初确定的“开好局”目
标。成绩值得充分肯定，但头脑
必须保持清醒，我市环境污染防
治总体上形势依然严峻、任务依
然艰巨，实现全年目标压力很
大，工作落实存在很大差距。特
别要认识到，今年是贯彻“大气
十条”的终考之年，我们党还要
召开十九大，这对环境污染防治
提出了更高标准和要求，做好今
年的环保工作具有特殊重要的意
义。（下转2版）

全市环保攻坚集中督导观摩讲评
暨推进会议召开

马正跃蒿慧杰李维群出席会议并讲话 王勇主持会议

5月26日至27日，我市举行2017年第一次环保攻坚集中督导观摩活动。市委书记马正跃，市委副书
记、市政府代理市长蒿慧杰带队深入各县区进行现场观摩。 本报记者 王庆建 摄

本报讯（记者 谢晓
龙）“三夏”时节，沙澧
大地一派丰收景象。5 月
28日，市委书记马正跃深
入舞阳县察看“三夏”麦
收工作。他强调，当前我
市麦收工作已经拉开序
幕，要趁天抢时，颗粒归
仓，确保丰产丰收；要守
土有责，强化督导，打赢
秸秆禁烧这场硬仗。市委
副书记、市委政法委书记
王勇，市委常委、舞阳县
委书记李亦博一同察看。

马正跃一行来到吴城
镇供销合作社喜洋洋农资
销售点，与销售人员交
谈，详细了解复合肥、种
子等农资供应情况。销售
人员介绍说，今年大豆种
植比例比往年增加，“中
黄57”、“濮豆955”等种
子卖得好。店里已备足
了 “裕丰 303”、“华玉
168”等玉米种和施大壮
复合肥等农资。马正跃嘱
咐道，粮食丰产丰收，农
资保障是关键，要按照品
种全、数量足、质量好、
服务优的要求，保质保量
供应，让农民买上放心农
资。

沙澧大地，麦浪金
黄。在舞阳县保和乡岗张
村，马正跃走进麦田，同
正在收麦的村民黄照绪亲
切交谈。“种了多少亩
地？亩产多少斤粮食？与
去年相比产量怎么样？”

“我家一共种了三亩半
地，预计一亩能打 1000
多斤粮食，比去年收成
好。”村民满脸喜悦地答
道。了解到今年小麦长势
良好，又是一个丰收年，
马正跃很高兴。看到田间
大型收割机正在收割小
麦，马正跃走上前去，与
来自安阳市汤阴县的农机手钞少成交谈，询问所带车辆和机收作
业等情况，嘱咐他有困难及时与当地有关部门联系解决，要求农
机部门和乡镇等共同做好小麦机收保障工作。

马正跃强调，全市小麦陆续成熟，麦收序幕已经拉开。当前
天气晴好，要突出一个“抢”字，组织农民抓住有利时机，趁天
抢时，抓紧收割，确保颗粒归仓、丰产丰收。要加强农机调度，
既组织好本地农机抢收，又搞好农机跨区作业调度，组织引导外
地农机来漯作业，为麦收高潮的到来做好充分准备。要密切关注
天气变化，及时发布气象信息，为麦收提供服务。涉农部门要做
好种子、化肥、农药等物资供应，保证“三夏”生产所需。

在保和乡岗张村秸秆禁烧点，马正跃向正在值勤的禁烧工作
队员了解乡、村两级秸秆禁烧工作情况。马正跃说，秸秆禁烧是

“三夏”生产的一场硬仗，要以乡为单位，对田间地头、沟边的秸
秆进行集中清理；禁烧工作队员要全天值守，发扬连续作战、不
怕吃苦的精神，做到守土有责、守土负责、守土尽责，确保“三
夏”期间不点一把火、不冒一股烟。

察看麦收工作后，马正跃就近来到保和乡贫困村袁集村，察看
脱贫攻坚建档立卡及集中整改落实情况。在仔细翻看精准扶贫明白
卡、贫困户信息采集卡等档案资料，听取村党支部书记周石林的汇
报后，马正跃强调，脱贫攻坚集中整改已经进入倒计时，要按照省
委、省政府提出的“六个一”、“三个零”、“三个显著提高”的标
准，精准做好各项工作、抓好整改任务落实。（下转2版）
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本报讯 （记者 左素莉） 5
月27日上午，全市脱贫攻坚工作
推进会议召开，贯彻落实全省脱
贫攻坚档卡建设整改工作电视电

话会议精神，部署近期脱贫攻坚
工作，全力迎接省脱贫攻坚督查
巡查。市委副书记、市政府代理
市长蒿慧杰出席会议并讲话。市

委副书记、市委政法委书记王勇
主持会议。市委常委、舞阳县委
书记李亦博，市政府党组成员吕
娜出席会议。

蒿慧杰说，全市脱贫攻坚集
中整改工作开展以来，全市上下
严格按照省脱贫攻坚工作第三次
推进会议要求，众志成城，全力
攻坚，工作整体开展扎实有力，
成效显著，应当充分肯定。但从

近期省里反馈的情况和市里督导
情况看，我们的工作还存在一些
问题和差距，主要表现在：一是
工作进度滞后，个别行政村对集
中整改及规范档卡时间节点要求
把握不准，工作推进不够有力。
二是个别干部对脱贫攻坚应知应
会知识掌握不够。三是帮扶效果
还不够好，还存在措施简单化、
短期化的现象，增收的可持续性

不强。四是群众的认可度和满意
度有待进一步提高。五是责任组
成员存在脱岗现象。六是个别入
户普查表有漏填现象，有些村存
在贫困户漏评可能，在农户算账方
面也不够精准。对于这些问题，一
定要高度重视，能立即解决的必须
立即解决，不能立即解决的，也
要未雨绸缪，提前做好准备。

（下转2版）

蒿慧杰在全市脱贫攻坚工作推进会议上要求

全力以赴扎实工作 确保顺利通过验收

本报讯 （记者 熊勇力） 5
月27日，市六届人大常委会第三
十七次会议召开。市人大常委会
主任雷建民出席会议并讲话。市

人大常委会副主任邵成山、王宏
斌、宗万志、陈平、杜广全、赵
坤炎，市人大常委会秘书长李广
科出席会议。市人民政府副市长

张锦印、市中级人民法院院长黎
卫国、市人民检察院检察长陈连
东列席会议。

会议听取了漯河市第七届人民
代表大会第一次会议筹备情况的汇
报；听取了《漯河市人大常委会工
作报告（草案）》的说明；听取了
漯河市第七届人民代表大会代表资
格审查和代表出缺、补选情况的报
告（书面）；听取了漯河市中级人

民法院关于提请任免审判职务的议
案、漯河市人民检察院关于提请任
免检察职务的议案。拟任命干部作
了任前发言。

会议审议了 《漯河市人大常
委会工作报告（草案）》；审议了
关于召开漯河市第七届人民代表
大会第一次会议时间的决定 （草
案）；审议了漯河市第七届人民
代表大会第一次会议建议议程

（草案）；审议了漯河市第七届人
民代表大会第一次会议主席团和
秘书长建议名单 （草案）；审议
了漯河市第七届人民代表大会第
一次会议计划财政预算审查委员
会主任委员、委员建议名单 （草
案）；审议了漯河市第七届人民
代表大会第一次会议议案审查委
员会主任委员、委员建议名单
（草案）；（下转2版）

市六届人大常委会第三十七次会议召开
雷建民出席会议并讲话

漯河市第六届人民代表大会常务委员会第三十七次会议
决定，漯河市第七届人民代表大会第一次会议于2017年6月
9日在市区召开。

关于召开漯河市第七届人民代表大会
第一次会议时间的决定

（2017年5月27日市六届人大常委会
第三十七次会议通过）

热烈祝贺“漯河市儿童急救中心”在漯河市第二人民医院挂牌成立

本报讯（记者 李 丹） 5月
30日下午，市委副书记、市政府
代理市长蒿慧杰到临颍县察看

“三夏”生产等工作。市政府党组
成员吕娜一同察看。

蒿慧杰一行首先来到皇帝庙
乡“三夏”生产指挥部，了解麦

收及秸秆禁烧情况，并走进田间
与正在收麦的村民交谈。“今年小
麦收成怎么样？倒伏不严重吧？”
皇帝庙乡洪山庙村村民李栓玲家
共有七亩地，一家人正在地头忙
碌着。“今年收成不错，一亩地管
收千把斤。”在临颍县农林局，蒿

慧杰一行通过蓝天卫士监控中心
察看全县各乡镇秸秆禁烧情况。
了解到该监控中心可以自动监控
着火点，并能自动报警、自动分
析、自动跟踪，蒿慧杰指出，要
发挥好这个“千里眼”在秸秆禁
烧中的作用。在临颍县农业技术

服务公司服务一部，蒿慧杰一行
察看了农资供应情况。蒿慧杰
说，要根据农业种植结构变化及
时调整农资供应结构，提供量足
质优的农资，为农业生产搞好服
务。随后，蒿慧杰一行来到临颍
县军粮储备有限公司实地察看，

要求各有关部门全力以赴组织好
夏粮收购工作，确保资金到位、
仓容备足、应收尽收。

当天，蒿慧杰一行还深入杜
曲镇龙堂村、巨陵镇齐庄村，察
看脱贫攻坚“六个一”工作标准和
问题整改落实情况，（下转2版）

蒿慧杰在临颍县察看麦收工作时强调

统筹抓好“三夏”生产秸秆禁烧脱贫攻坚等工作


